

Hofheim, 30. Mai 2023

„Beitrag zur Gestaltung des Kreises“

Landratswahl am kommenden Sonntag - Ergebnisse aktuell im Internet abrufbar

Im Main-Taunus-Kreis wird am Sonntag, 4. Juni, der Landrat oder die Landrätin gewählt. Wie Erste Kreiseigeordnete Madlen Overdick als Wahlleiterin mitteilt, sind die Wahllokale in den Kommunen bis 18 Uhr geöffnet. Sie ruft die Bürgerinnen und Bürger auf, sich rege an der Wahl zu beteiligen: „So können sie dazu beitragen, den Main-Taunus-Kreis zu gestalten.“

Bei der Wahl treten Michael Cyriax (CDU), Özlem Bumin (SPD), Thomas Völker (DIE LINKE) und Dr. André Kruschke (die basis) an.

Wie Overdick mitteilt, sind die einlaufenden Ergebnisse nach Schließung der Wahllokale in Echtzeit im Internet abrufbar. Das Portal wird über die Seite des Main-Taunus-Kreises (www.mtk.org) und die Sozialen Medien verlinkt.

Wahlberechtigt sind 180.372 Personen. Die Amtsperiode dauert von Oktober 2023 bis September 2029. Falls die Entscheidung nicht im ersten Wahlgang fällt, wäre eine Stichwahl am Sonntag, 18. Juni, nötig.